

PARA LOS AUTORES

REGLAMENTO DE PUBLICACIÓN

De la revista

La Revista Peruana de Psiquiatría es el órgano oficial de la Asociación Psiquiátrica Peruana. Se publica un volumen al año conformado por dos números semestrales. Es el medio de difusión de la producción científica de los miembros de la asociación, así como de las investigaciones y ensayos de los miembros de la comunidad científica y académica nacional e internacional, que constituyan aportes significativos al desarrollo y conocimiento de la psiquiatría y de la salud mental.

De las secciones

La revista cuenta con secciones que son incluidas en cada volumen. En forma excepcional podrán incluirse otras secciones dependiendo de las características de los contenidos, previa aprobación del Consejo Editorial de la Revista.

Editorial

Su elaboración es responsabilidad del Comité Editorial de la Asociación Psiquiátrica Peruana y aborda temas referidos a la política y marcha institucionales, temas actuales en el ámbito de la medicina, la psiquiatría o la salud mental.

Artículos originales

Destinada a la publicación de trabajos originales e inéditos realizados por miembros de la APP o por autores que no pertenezcan a esta, pero que se ciñan a las normas de publicación. Deberán estar acompañados de un resumen en español y otro en inglés, no mayor de 200 palabras y de 6 palabras-claves como máximo. Los trabajos de investigación deberán constar de las siguientes partes: Título, Autor(es), Introducción, Material y Métodos, Resultados, Discusión y Referencias Bibliográficas.

Artículos de revisión

Incluye revisiones o actualizaciones sobre un tema específico de la Psiquiatría o de la Salud Mental.

Reporte de casos

Descripción y discusión de casos clínicos que sean motivo de atención especial ya sea por diagnóstico, evolución o terapéutica.

Comunicaciones breves

Comunicaciones que correspondan a informes preliminares de investigaciones, resúmenes, ensayos o trabajos que hayan sido presentados a congresos o eventos similares.

Historia

Ensayos sobre aspectos históricos de la psiquiatría peruana o mundial que por su especial significación sean meritorios de ser evocados. Esta sección es asignada por el Consejo Ejecutivo de la Revista.

Actividad Académica

Se publicará los resúmenes de las actividades académicas de la Asociación Psiquiátrica Peruana en el período anterior a la publicación de cada volumen.

Publicaciones

Comentarios sobre libros y/o artículos de publicación reciente vinculados a la Psiquiatría o la Salud Mental. Los aspectos específicos para el envío de artículos, así como las características a utilizar en la redacción de los mismos son las especificadas en las Instrucciones para los Autores y se ajustan al consenso del Comité Internacional de Directores de Revistas en los requisitos de uniformidad para la redacción y edición de manuscritos presentados a revistas biomédicas.

Cartas al editor

Opiniones relacionadas a artículos publicados en la revista, o relacionadas con aspectos relevantes en la situación de la salud mental y la psiquiatría.

In memoriam

Esta sección está dedicada a recordar a los miembros de la asociación que fallecieron durante el período correspondiente al año de publicación de la revista.